
LICEO CLASSICO STATALE “FRANCESCO STELLUTI” – FABRIANO

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI  ISTITUTO

DELIBERA N 437 il verbale C.d.I. n. 304 del 24/11/2017
10.     APPROVAZIONE DEL REGOLAMENTO PER LA FREQUENZA DI STUDENTI IN
QUALITA’ DI UDITORI; 

Il giorno 24 del mese di novembre 2017, alle ore 18.00 nella Sala Docenti, sita al piano terra dello stabile di
via Rinalda Pavoni 18, si riunisce il Consiglio di Istituto per discutere il seguente o.d.g.:

1. APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE; 
2. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CDI;
3. RATIFICA ELEZIONE DELLA COMPONENTE STUDENTESCA AL CDI;
4. ELEZIONE  DEL COMITATO  DI  GARANZIA AI  SENSI  DEL DPR  249/1998,  ART.5

COMMA 1 E ART. 32 DEL REGOLAMENTO DI ISTITUTO;
5. ELEZIONE  DEL  RAPPRESENTANTE  DEI  GENITORI  E  DEGLI  ALUNNI  NEL

COMITATO DI VALUTAZIONE DEI DOCENTI;
6. ELEZIONE  DEL  RAPPRESENTANTE  DEGLI  STUDENTI  NELLA  GIUNTA

ESECUTIVA;
7. VARIAZIONE PROGRAMMA ANNUALE 2017; 
8. APPROVAZIONE CHIUSURE PREFESTIVI; 
9. APPROVAZIONE PTOF A.S. 2017/18;
10. APPROVAZIONE  DEL REGOLAMENTO  PER  LA FREQUENZA DI  STUDENTI  IN

QUALITA’ DI UDITORI; 
11. ISTITUZIONE DEL CENTRO SPORTIVO SCOLASTICO PER L’A.S. 2017/18; 
12. VARIE ED EVENTUALI.

Sono presenti: il Dirigente Scolastico Prof. Dennis Luigi Censi, le Prof.sse Lucia Caporali, Lucia Cola, Frine
Fulgi, Letizia Gaspari, Isabella Spurio. Per la componente genitori i Sig.ri Oreste Aniello, Lanfranco Ninno,
Claudio Spinelli.  Per  la  componente  alunni  gli  studenti  Zoe Casagrande  Montesi,  Giacomo D’Onofrio,
Pietro Megni. Ѐ presente per la parte di sua competenza anche la D.S.G.A. Dott.ssa Roberta Cerini.
Presiede la riunione il Presidente Sig. Claudio Spinelli il quale, constatata la validità della seduta (ai sensi
del’art.37, comma 2 del D.L. del 16/4/1994 n.297), dà inizio all’incontro cedendo la parola al D.S. per una
integrazione del punto 5 dell’o.d.g. relativo alla nomina del Comitato di Valutazione dei Docenti.  Poiché
dell’organo fanno parte anche gli alunni il punto all’ordine del giorno viene così rivisto:

5. ELEZIONE DEI RAPPRESENTANTI DEI GENITORI E DEGLI ALUNNI NEL COMITATO
DI VALUTAZIONE DEI DOCENTI.

L’integrazione viene approvata all’unanimità.
Il Presidente Sig. Spinelli pone quindi in discussione il primo punto all’o.d.g.:

OMISSIS
10. APPROVAZIONE DEL REGOLAMENTO PER LA FREQUENZA DI  STUDENTI IN

QUALITA’ DI UDITORI; 
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Il D.S. presenta il caso di un’alunna straniera maggiorenne giunta profuga con la famiglia per la
quale si  è  resa necessaria  la  stesura del  regolamento per  la  frequenza di  studenti  in qualità  di
uditori. La ragazza infatti, pur avendo conseguito nel paese di provenienza il diploma di istruzione
superiore,  non  può  iscriversi  all’Università  poiché  non  è  in  grado  di  produrre  la  necessaria
documentazione. L’associazione di accoglienza ha quindi consigliato l’iscrizione nel nostro istituto
per poter imparare la lingua e accedere eventualmente anche all’Esame di Stato. Nel frattempo la
famiglia  ha  chiesto  il  riconoscimento  di  rifugiati  politici  a  seguito  del  quale  lo  Stato  italiano
concederebbe la possibilità di accedere all’Università. 
Il D.S. legge quindi il regolamento stilato e fornisce i chiarimenti richiesti. Il Sig. Spinelli chiede a
chi  spetti  la  decisione  dell’ammissione  consigliando  che  possa  essere  il  Consiglio  di  Classe  a
stabilirla. Sia la Prof.ssa Spurio che la Prof.ssa Fulgi ritengono invece opportuno e più consono per
la privacy, in casi del genere molto delicata, che la decisione venga presa dal D.S.
Il Sig. Spinelli insiste con la sua mozione temendo che la richiesta di ammissione possa riguardare
elementi poco raccomandabili e di turbamento per gli altri alunni. Il D.S. fa presente che casi del
genere, come altri riguardanti familiari di collaboratori di giustizia, pentiti, testimoni ecc., hanno 

come garanti la Prefettura e pertanto non sarebbe possibile rifiutarne l’accoglienza.
Al  termine  della  discussione,  il  Consiglio  di  Istituto  all’unanimità  delibera  l’approvazione  del
regolamento per la frequenza di studenti in qualità di uditori.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE DEL C. ISTITUTO
    Lucia Cola                    Spinelli Claudio
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